
2024 年度 第１回災害⽀援委員会 
報告事項 
１．⽇本協会関連 

(ア) 24，25 年度の災害対策委員について 
⻑坂さん、⼩渕さん、福永さんの３名で報告。 

  委員を増やすのはいつでも可。なりたい⼈がいれば⼿を挙げてもらいたい。 
(イ) 能登半島珠洲市への⽀援について 

登録は⻑坂さんと林さんの⼆名。現在も⼆次募集している。 
元の保健師、⽯川県⽀部の⼈とともに⽉曜から⾦曜⽇に訪問活動をする。 
何⼈かの活動報告は⽇本協会の HP に出ている。 

(ウ) 40 周年記念誌について 
災害⽀援の活動ページが 4 ページほどある。ぐんま DWAT の活動について 
書いてほしいと依頼あった。⻑坂さんが原稿作成し、送付済み。 

２．ぐんま DWAT 関連 
(ア) ⽀援活動報告 

1.5 避難所での⽀援に⼊っていた。 
47 都道府県が⼊っていたが、撤退進み、残ったのは群⾺、⽯川、千葉、静岡。 
千葉が５⽉までで撤退。 
ライフラインの復旧進み、最⼤ 300 ⼈ほどいた避難者が現在は 32 ⼈ほど。 
メインホールとサブホールが集約された。 
群⾺、静岡も６⽉で撤退し、今後は MSW 協会が主体で⽀援を⾏う。 

(イ) 会議や研究会への出席について 
今年度はまだ実施されていない。 
７⽉５⽇に障害⽀援研究会の１回⽬が予定されている。 
⼥性⼦供研究会の１回⽬が 12 ⽇に予定されている。 

(ウ) DWAT 増員について 
24 ⽇に群⾺県災害福祉⽀援ネットワークの今年度第１回の全体検討会があった。 
⻑坂さんが参加。DWAT の登録研修について、急遽今年度も⾏うことになった。 

(エ) 能登半島⽀援活動の活動報告について 
能登半島の活動報告会を８⽉くらいに⾏う予定。 
⾼橋さん、篠原さん、⻑坂さんに声がかかっている。 

 


